



## *Quelle est votre activité ?*

MC Vulca est basé à Saint Saturnin et compte 18 salariés. Nous sommes prestataires de services à l'industrie : négoce et pose de bandes transporteuses. Les clients sont de grands donneurs d'ordre comme Renault, Lafarge, les Carrières de Voutré, LDC... Nous avons fait un CA 2013 de 2,5 millions €.

## *Quel a été votre parcours ?*

J'ai une 1ère expérience chez Serac en tant que technico-commercial. Ensuite j'ai eu une longue expérience chez Géodis en tant que chef d'agence et directeur de secteur. Puis j'ai découvert le métier du caoutchouc dans une autre entreprise et j'ai créé en 2007.

## *Comment avez-vous connu Initiative Sarthe ?*

J'ai connu l'association via une 1ère démarche avec Sarthe Développement. J'ai rencontré Christophe Lecourt qui m'a orienté de suite vers Initiative Sarthe. Je suis au bureau depuis 2012 et au comité de parrainage depuis 2014.

## *Qu'aimeriez-vous réaliser au sein d'Initiative Sarthe ?*

Personnellement, je n'aime pas l'échec et ça me fait souffrir quand je vois disparaître des entreprises avec les emplois qui vont avec. Si on accompagne, si on finance, si on met les gens en réseau, on permet un environnement plus confortable pour éviter un maximum d'échecs. L'échec, c'est trop douloureux à vivre. En rejoignant le bureau d'Initiative Sarthe, je contribue ainsi au développement du territoire.

## *J'aime / Je n'aime pas ...*

J'aime quand les gens sont positifs et la couleur orange. Je n'aime pas les endives cuites. Je déteste l'ennui et j'ai horreur du froid !

## *Quels sont vos challenges à venir ?*

La conquête de l'Ouest avec la création d'une agence en Bretagne !

## *Vos hobbies, vos occupations ?*

J'aime bien voyager et le sport en général.

**Le contacter :** 02.43.25.25.25 / hletexier.mcvulca@orange.fr / mcvulca.fr